

Inicio &gt; Generales &gt; Ecopetrol y petrobras comenzaron perf...



Uchuva-2 está situado a 76 kilómetros de Santa Marta

Foto: Ecopetrol

EFE:

Agencia  
@zonacero21 de Junio de 2024  
10:41 am

Share:



Generales

## Ecopetrol y Petrobras comenzaron perforación del pozo de gas Uchuva-2 en la Costa

Buscan obtener información sobre el gas existente para responder a las expectativas de la transición energética.

La petrolera estatal colombiana [Ecopetrol](#) y la brasileña [Petrobras](#) comenzaron la perforación del **yacimiento de gas natural Uchuva-2**, situado en aguas del Caribe, donde hace dos años se descubrió el *Uchuva-1*, informó este viernes la primera compañía.

Según Ecopetrol, la perforación del Uchuva-2, situado en el **Bloque Tayrona**, en el Caribe colombiano, hace parte "del compromiso de incorporar el gas natural que el país necesita para apalancar la transición energética justa".

"Este pozo, que tiene carácter de evaluador, permitirá validar la dimensión del descubrimiento de gas natural anunciado en julio de 2022 en el pozo exploratorio *Uchuva-1*", otro hallazgo de las compañías, agregó la información.

El yacimiento Uchuva-1 está ubicado en aguas profundas, a 837 metros de lámina de agua, aproximadamente a 32 kilómetros en línea recta desde el litoral y a 76 kilómetros de Santa Marta, capital del departamento caribeño de Magdalena.

**Ecopetrol** 👤

@ECOPETROL\_SA · Seguir

✕

#BuenasNoticias| Junto con @petrobras iniciamos la perforación del pozo Uchuva-2, en el Bloque Tayrona, en el Caribe 🇨🇴. Un pozo que permitiría obtener información sobre el gas existente para responder a las expectativas de la transición energética.  
Info: [acortar.link/UyTUOo](https://acortar.link/UyTUOo)

7:28 a. m. · 21 jun. 2024
🔒

❤️ 63
💬 Responder
🔗 Compartir

[Leer 2 respuestas](#)

"Uchuva-1 se considera un descubrimiento muy significativo para Ecopetrol y Colombia porque ratificó la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país", manifestó la vicepresidenta de operaciones

Costa Afuera de Ecopetrol, Elsa Jeanneth Jaimes.

En el Bloque Tayrona, Petrobras es operador con una participación del 44,4% y Ecopetrol con el 55,6%.

"Ecopetrol trabaja con intensidad desde hace varios meses, a través de un equipo interdisciplinario, en la consolidación y desarrollo de un portafolio de proyectos costa afuera que permita obtener el gas para responder a las expectativas de la transición energética", añadió la compañía.

EFE

Etiquetas

ZONA CARIBE EXPLORACIÓN DE GAS ECOPETROL PETROBRAS TRANSICIÓN ENERGÉTICA

## Noticias recientes

JUDICIALES

Los videos intimidatorios de extorsionistas en Barranquilla: "bala pa' usted y pa' sus hijos"

hace 2 horas

GENERALES

MinEducación insiste en reforma: "Solo medio billón de pesos se dedica a calidad educativa"

hace 2 horas

JUDICIALES

"Usted verá si cierra el negocio o se lo cerramos": extorsionista a comerciante

hace 2 horas

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email \*

Subscribe



### SECCIONES

Generales Mundo Podcast  
Política Sociales Eventos  
Deportes Tecnología Multimedia  
Judiciales Opinión

### DESTACADOS

Barranquilla  
Atlántico  
Zona Caribe  
Colombia

Síguenos



Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados  
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por See0